



La Norvège interdit de fumer dans les lieux publics

Rubrique : actualités - Date : mercredi 26 mai 2004

« Bienvenue en Norvège, la seule chose qu'on fume c'est le saumon ». Tel est, selon l'AFP, le slogan de la campagne que diffusent les autorités à une semaine de l'interdiction de fumer dans les lieux publics y compris bars et restaurants. L'agence souligne que la Norvège sera le 1er juin le 2ème pays après l'Irlande à appliquer une interdiction totale de fumer dans les lieux publics. D'après le ministre norvégien de la santé, « cette loi ne vise pas à faire reculer le tabagisme mais (&) à assurer aux employés de la restauration et des bars un environnement professionnel sans tabac ». Précisant que la proportion d'adultes fumant quotidiennement est passée de 29% en 2002 à 26% l'an, dernier (soit 100 000 fumeurs de moins), l'agence rapporte que d'après un sondage 54% des Norvégiens ont un avis positif sur la nouvelle loi, 17% se disent « neutres » et 29% s'y déclarent opposés. D'après l'agence de presse, le paquet de cigarette norvégien est, avec le paquet britannique (près de 8 euros), le plus cher d'Europe. L'agence note que le ministre irlandais de la santé présent lors du lancement de la campagne, a affirmé que dans son pays cette interdiction « était entrée dans les mSurs sans douleur » et que le taux de respect de la loi était « largement supérieur à 90% ». Conclusion sur la mise en place prochaine de mêmes interdictions en Nouvelle Zélande et aux Pays - Bas.